# 2月28日(火)

#### 高等部「3年生を送る会」を行いました

1,2年生が企画・運営して行いました。今までの3年生への感謝の気持ちを溢れんばかりに込めたものでした。ゲームをしたり、作業製品のクッキーを食べながら思い出のビデオを鑑賞したり、自分たちが作ったプレゼントに一言添えて渡たしたりしました。3年生からは、一人ずつお礼の言葉やメッセージを後輩たちに伝えました。高等部の生徒の優しさがまだ寒い体育館を温かく包みました。

### 2月27日(月)

#### 個別懇談・公開授業が始まりました

今年度最後の個別懇談・公開授業が始まりました。保護者の方に一年間の学校での学習の様子を話したり、家庭での様子をうかがったりして、来年度の課題等を話し合いました。また、高等部では、来年度の現場実習についてや、卒業後の進路についての話をしました。懇談は木曜日まで続きます。保護者の方との共通理解を図りながら、今年度のまとめをしたいと思います。

# 2月24日(金)

### 高等部ダンスの発表会をしました

高等部の1年~3年で体育の授業にダンスを選択している生徒12名が、今までのダンスの練習の成果を発表しました。「ススメ」「また会える日まで」「ヒップホッぷ~ダンス」の3曲を踊りました。どの生徒もにこにこ顔で、今までの練習の成果をふるに発揮していました。

観客の先生方からもたくさんの拍手をいただきました。

## 2月23日(木)

#### 高等部入学者選考検査 合格発表及び入学説明会を行いました

2月16日に高等部入学者選考検査を実施しました。今日は9時にその合格発表があり、13名全員の合格が発表されました。「あった」「やった」という嬉しい声が玄関に響き、誰もが満面の笑みでした。

その後、入学説明会と一日入学があり、学校での約束事や提出書類などいろいろな説明を聞いていただきました。また、教室では、新しい友だちと自己紹介をしたり、ゲームをしたりして、笑い声が溢れていました。

### 2月22日(水)

生徒会選挙に向けて最終のお願いをしました

明日は、中学部・高等部の生徒会選挙です。中学部は会長1名・副会長2 名です。高等部は、会長1名・副会長2名の選出となります。

どの学部の立候補者も、「清き一票をお願いします」とたすきをかけて各 教室を回り、投票を呼びかけていました。また、推薦者も旗などを持って一 緒に教室を回って、雰囲気を盛り上げていました。いよいよ明日は、選挙で す。

## 2月21日(火)

## 雪が降りました

やっと春の日差しが注いでいたと思っていたところに、今朝は雪で学校の 周辺の山やメタセコイアの樹は真っ白でした。再び冬に逆戻りです。

でも、その雪もお昼頃には溶けてしまいました。「寒い、寒い」と言いながらも揖斐の季節は着実に春に向かっています。

# 2月20日(月)

#### 谷汲まつりで販売を行いました

18日(土)に谷汲まつりがありました。このおまつりは、華麗で勇壮な「谷汲踊り」が奉納されるおまつりです。当校の高等部の生徒もこの日に合わせてクッキーやポーチ、竹のストラップなどを作製し、販売を行いました。

たくさんのお客様が、谷汲踊りを観覧され、当校の作業製品も購入してく●ださいました。

# 2月17日(金)

#### 高等部卒業演奏会を行いました

高等部3年生の生徒が、今までの音楽の学習成果発表会をしました。

全校の児童生徒が見守る中、ミュージックベルでの校歌演奏から始まりました。その後和太鼓、三線等の演奏、合唱もあり、どの生徒も緊張の中にも笑顔いっぱいの演奏会になりました。また、高等部1年生から校内外で発表してきた様子を紹介する写真も映し出され、3年間の重みや成長も感じられました。会場からは大きな拍手が贈られました。

# 2月16日(木)

### 平成29年度 高等部入学選考検査を行いました

来年度高等部に入学を希望する生徒さんの入学選考検査を行いました。13名が受検をされ、緊張が見られる中で、国語・数学・行動検査・面接検査等を行いました。最後の面接検査を終えた生徒さんは、ほっとした表情で保護者の方と帰宅をされました。

合格発表は、23日(木)の9時です。

### 2月15日(水)

平成28年度学校保健員会・安全衛生委員会を行いました

今年度の学校保健員会と安全衛生委員会を行いました。学校医の先生方に 当校の今年度の取組を理解していただき、いろいろな助言をいただきまし た。

また、インフルエンザ情報の提供の仕方についても話題になりました。今後学校のホームページ上で提供をしていきたいと考えています。

# 2月14日(火)

第4回 PTAわいわいカフェが行われました

今年度4回目のPTAのわいわいカフェが行われました。今回は、講師の方に来ていただき、バレンタインデーに向けて、クッキーとケーキ作りを行いました。半円のかわいいクッキーを二つ重ね、チョコレートで、目やロ、耳を描きかわいいパンダなど動物ができあがりました。

いろいろな顔ができあがり、楽しい雰囲気の中でのわいわいカフェでした。

## 2月13日(月)

中学部 面接の練習を行いました

16日の高等部入学選考検査に向けて、中学部3年生が入学選考検査の面接練習をしました。今までは担任の先生が面接官でしたが、今日は主事先生が面接官です。まず、スーツ姿の主事先生に緊張気味の生徒達でした。また、主事先生からいろいろ質問をされると、さらに緊張していつも通りの返答は、なかなか難しそうでした。それでも16日に向けていい経験になりました。

## 2月10日(金)

#### 高等部「先輩と語る会」開催しました

平成23年度、26年度に卒業された先輩を講師に招きました。この会の盲的は、卒業した先輩の人生観や職場での体験、余暇の過ごし方を聞き、今後の進路や生活設定について考える機会にすることです。生徒からの質問に、インタビュー形式で答えていただきました。「休日はありますか」「休日の過ごし方は」「給料の使い道は」「仕事のつらいですか」「卒業までにつけておく力は何ですか」等、生徒たちが知りたいことに分かりやすく答えていただきました。生徒たちは、うなずきながらも必死に聞きながらメモを取っていました。

# 2月9日(木)

#### 小学部5年生が「岐阜放送」の見学をしました

小学部5年3組が、放送の仕組みについて「ぎふチャン」の愛称で知られる「岐阜放送」に放送仕組みについて学びに行きました。

「ニュースの作り方」「放送の裏側で働くスタッフについて」等、実際の機器等を見ながら説明を学びました。その後「Station:ホームルームコーナー」での学級目標紹介のため、撮影も行いました。

2月13日(月)) の18:15~のStationで放映されます。

## 2月8日(水)

## 高等部1年1組がうどんつくりを行っています

おいしいうどんを作るために、1組の3人が生地の足踏みをしました。

中力粉と水をこねて固まりにして、何度も足で踏むのですが、最初は踏むたびに生地を潰すような感覚や、足が生地の中に入り込んだり、滑るような不思議な感触に戸惑っていましたが、少しずつ弾力が出てくるとどの生徒も楽しそうでした。

弾力がでた生地はその後、職員が延ばし、細長く切ってうどん麺になりました。

明日は、先生方におうどんを食べてもらい、ご意見を聞きます。

# 2月7日(火)

#### 小学部6年生が作業体験をしました

小学部6年生が中学部の紙漉体験をしました。中学部の先輩との作業に最初は緊張気味で、作業に取り組む姿は真剣そのものでした。様々な工程を経験し、先輩に「上手だね。」と褒めてもらう場面もありました。最後に先輩から紙漉で作ったレターセットをプレゼントされると、どの児童も嬉しそうで笑顔いっぱいでした。中学部に向けての第一歩です。

## 2月6日(月)

#### 高等部職場体験の反省会をしました

高等部1年生が先週実施した職場体験の振り返り、お礼状書きをしました。その中で「緊張して声が小さかったので、これから気を付けたいです。」「集中して仕事ができるような体力をつけたいです。」等、生徒一人一人が自分の課題を見つけていました。今回の実習は個々にとって、将来を考えるよい機会になりました。

# 2月3日(金)

### 高等部2年生「冬のスポーツ」にチャレンジしました

揖斐高原スキー場にて、そり班とスキー班に分かれて活動しました。そりでは、勢い余って防護ネットまで滑り込む場面もありました。スキーでは、スキー靴の硬さや歩き難さに戸惑ってましたが、一時間も経つとハの字の姿勢で滑ることができるようになりました。今後も、冬の生涯スポーツとしてエンジョイしてほしいです。

# 2月2日(木)

#### 高等部1年生「職場体験」始まりました。

毎日の作業学習、校内作業実習、職場見学を経て、いよいよ「職場体験」が始まりました。責任者から、「ケガをしないように注意してください」「仕事とは何かを学んでください」「1日立ち仕事です。頑張ってください」等の説明を受けました。生徒はかなり緊張していましたが、真剣な眼差しで一つ一つを噛みしめて聞いていました。社会人への第1歩を歩み出しました。

## 2月1日(水)

#### 小・中学部 入学説明会・一日入学を行いました

平成29年度に当校に入学される小学部・中学部の児童生徒のみなさんを対象に保護者の方には入学説明会を、児童生徒のみなさんには一日入学を行いました。

保護者の方には、提出をお願いする書類の書き方や、学部の来年度の計画等をお話しました。どの保護者の方も熱心に聞いていただけました。また、児童生徒のみなさんは、教室に入ったり体育館で身体を動かしたりしました。特に来年度の1年生に入学されるお子さんは、当校の児童と一緒に滑り台等の遊具で思いっきり遊んで楽しそうでした。